



Mercredi 18 avril : athlétisme départemental par équipe

publié le 13/04/2012

Nouvelle journée d'athlétisme au stade René Gaillard. Cette fois c'est par équipe que les élèves vont faire briller les couleurs du collège.

D'année en année, l'athlétisme prend de l'importance au collège et nous avons réussi à qualifier nos équipes au championnat de France à 3 reprises dans les 3 dernières années.

Les épreuves (courses, sauts et lancers) permettent à chacun d'exprimer un talent particulier et l'ambiance sur le stade est toujours fantastique.

Cette année, des équipes sont engagées dans chacune des catégories : benjamines, minimes filles, benjamins et minimes garçons.

Souhaitons leur à tous bonne chance !

 [mg_18-04_athle](#) (PDF de 84.6 ko)

